

H-01-007 Hebammen stärken! Für Vielfalt und Qualität vor, während und nach der Geburt

Antragsteller*in: GRÜNE JUGEND

Beschlussdatum: 07.04.2016

Änderungsantrag zu H-01

Von Zeile 7 bis 8:

Die Hebammen haben eine besonders wichtige Rolle und gesetzliche Stellung in der Geburtshilfe: Im Gegensatz zu Ärzt*innen besteht für sie eine gesetzliche Hinzuziehungspflicht, sodass keine Geburt ohne Hebamme stattfinden darf. Gleichzeitig häufen sich die Anzeichen für einen Mangel an Hebammen und Geburtshelfer*innen ~~häufen sich~~. Krankenhäuser berichten, sie müssten Kreißsäle schließen – nicht immer aus finanziellen

Begründung

erfolgt mündlich